

Cultura



Por qué 'El planeta de los simios' de Pierre Boulle sigue vigente —P47

El BBVA lanza una opa hostil al Sabadell que rechaza el Gobierno

● La entidad catalana denuncia ante el regulador que se viola la ley de opas

● El ministro de Economía advierte de que el Ejecutivo "tiene la última palabra"

● El BCE ve con buenos ojos la fusión frente a los recelos del Banco de España

ÁLVARO BAYÓN
ÁLEX MEDINA R.
Madrid

El BBVA lanzó ayer una opa hostil sobre el Banco Sabadell tras el rechazo del consejo de la entidad catalana a la propuesta amistosa

de fusión comunicada la semana pasada. El banco que preside Carlos Torres presentó una oferta pública de adquisición del 100% de las acciones con las mismas condiciones que entonces, lo que valora el Sabadell en más de 11.000 millo-

nes. Es la primera opa hostil en casi 40 años en el sector financiero español. El Sabadell denunció a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) que el BBVA ha violado la ley de opas al facilitar información incompleta.

El Ejecutivo expresó su rechazo, por temor a la desestabilización del sistema y a la concentración. El ministro de Economía, Carlos Cuerpo, advirtió: "El Gobierno tiene la última palabra." —P28 A 30
—EDITORIAL EN P14

ELECCIONES EN CATALUÑA

ERC desconfía de las llamadas de Puigdemont a otro Govern independentista

Junts aspira a liderar el bloque tras años de "empate técnico"

CAMILO S. BAQUERO
Barcelona

Carles Puigdemont, líder de Junts, aspira a lograr el domingo una ventaja clara sobre ERC que rompa con años de "empate técnico" y permita reeditar un Govern independentista. Esquerra desconfía de la llamada a la unidad tras la ruptura en la pasada legislatura. Ambos partidos llevan desde 2017 sin compartir una hoja de ruta. Una coalición dependería de una aritmética en el Parlament que no está garantizada. —P18 A 20
—EDITORIAL EN P14

La dificultad de denunciar la corrupción en la Ucrania en guerra

CRISTIAN SEGURA
Kiev, enviado especial

El periodismo de investigación es un oficio de riesgo en Ucrania desde hace décadas, pero medios y entidades advierten ahora de un aumento de la impunidad durante la guerra. Un total de 16 organizaciones han denunciado la práctica cada vez más frecuente de acusar a activistas y periodistas por supuestamente incumplir el deber de incorporarse a filas. —P7



Devastadoras inundaciones en el sur de Brasil. El 80% del territorio del Estado de Rio Grande do Sul está bajo el agua. Ya han muerto 108 personas, otras 136 estaban ayer desaparecidas y hay 1,5 millones de damnificados. En la imagen, Porto Alegre, la capital estatal, completamente anegada por las peores inundaciones sufridas desde 1941. ANDRE PENNER (AP/LAPRESSE) —P12

Israel mantiene sus planes sobre Rafah tras amenazar Biden con cortar el envío de armas

Netanyahu responde a las presiones del presidente de EE UU: "Si tenemos que estar solos, estaremos solos"

LUIS DE VEGA / MIGUEL JIMÉNEZ
Jerusalén / Washington

El primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, dejó claro ayer que mantiene sus planes sobre Gaza, incluida la entrada de tro-

pas en Rafah, donde se hacían en torno a 1,5 millones de palestinos, pese a la presión de Washington para que no lo haga. "Si tenemos que estar solos, estaremos solos. He dicho que, si es necesario, lucharemos con las uñas", dijo.

El presidente de EE UU, Joe Biden, había sido horas antes muy contundente en su intento de evitar más ataques a zonas densamente pobladas de la Franja: "Si entran en Rafah, no suministraré las armas", sentenció. —P2 A 4

España, Irlanda y otros países europeos estudian reconocer el Estado palestino el día 21 —P5

Las universidades españolas acuerdan romper con las israelíes si no se implican por la paz —P6

Sanidad

Un antibiótico para tratar infecciones multirresistentes hasta ahora incurables —P36

Argentina

Seguimiento masivo de otra huelga general contra Milei —P13